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大 仙 市 議 会 



【 一 般 質 問 者 】 
 

 

 

◆ ６月２日（木） 

 

①  秩 父 博 樹 議員（ 公 明 党 ） 

②  青 柳 友 哉 議員（ 大 地 の 会 ） 

③  戸 嶋 貴美子 議員（だいせんの会） 

④  髙 橋 徳 久 議員（だいせんの会） 

⑤  金 谷 道 男 議員（ 大 地 の 会 ） 

 

 

 

◆６月３日（金） 

 

①  安 達 成 年 議員（ 大 地 の 会 ） 

②  挽 野 利 恵 議員（ 公 明 党 ） 

③  山 谷 喜 元 議員（ 大 地 の 会 ） 

④  佐 藤 文 子 議員（日本共産党） 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

帯状疱疹
ほうしん

の予防について 

 

①  帯状疱疹
ほうしん

ワクチンの予防接種について助成制度

を設け、ワクチンがあることを市民に周知し、罹患
り か ん

者を一人でも少なくしたいと考えるがいかがか。 

 

２ 

 

 

「大仙市ゼロカーボンシテ

ィ宣言」の表明に伴った二酸

化炭素排出抑制の実効性強

化について 

 

①  買い物の際のマイバッグが定着してきた。次は、

各人が飲料水用のボトルを持ち歩くことを常識と

したい。環境問題等を踏まえた上で、マイボトルに

飲料水（冷水）をくめる「給水スポット（ボトルフ

ィラー）」の設置を提案するがいかがか。 

②  灯油の代わりに木材や木質ペレットを燃やして

暖を取る、高性能まきストーブやペレットストーブ

の普及を後押しする制度を設けてはいかがか。これ

まで価値が乏しかった低質な林地残材や端材が、地

域で再生可能エネルギーとして有効に使われる場

面が増えれば、その燃料代は化石燃料のように海外

に流出せず、地域を循環して地域経済を潤し、雇用

や所得の増につながる。「大仙市ゼロカーボンシテ

ィ宣言」に合致した取り組みであると考えるがいか

がか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月１９日 

大仙市議会議員  秩 父 博 樹 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

３ 

 

学校給食について 

 

①  学校給食の食材調達の現状と、食材費と予算のバ

ランス等を含めた今後の見通しについて伺う。 

②  物価高騰による給食費値上げを抑えるため、地方

創生臨時交付金を活用すべきと考えるがいかがか。 

③  更なる地元産食材の採用拡大について伺う。 

④  子育て世代の負担軽減の観点から、給食費の無償

化を目指した財源の確保に向けて検討を始める時

期に来ていると考える。まずは小中学生の子どもを

３人以上養育する世帯に、３人目以降の学校給食費

の補助制度を検討してはいかがか。子育て世帯の支

援について、更なる手厚い支援策を段階的に推進し

たいと考えるがいかがか。 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

保育施設の申込みについて 

 

①  年度途中からの利用を希望する保護者のために、

市内の保育施設の空き状況を定期的に公表できな

いか伺う。 

②  当市では、０歳児保育の利用申し込みができるの

は、出産後となっている。これを、妊娠中から利用

申し込みや仮申し込みを可能とすることができな

いか伺う。 

 

２ 

 

ＤＸ推進の状況について 

 

①  デジタル専門人材の確保（採用、育成等）につい

て状況を伺う。 

②  ＤＸ推進によって削減された業務は既にあるの

か。また、ある場合はその内容について伺う。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２３日 

大仙市議会議員  青 柳 友 哉 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

社会福祉施設等の労働災害

の未然防止策について 

 

①  大仙市では、社会福祉施設の労災の未然防止の対

策を講じる考えはありますか。 

大仙市では、社会福祉施設で働く職員の方々に腰

痛の治療のために温泉・針灸整体の支援や補助を考

えられませんか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２４日 

大仙市議会議員  戸 嶋 貴美子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

小中学校休校等に伴う対応

について 

 

①  タブレットの活用状況について 

②  学習対策・進捗状況について 

③  夏休みへの影響について 

 

２ 

 

子育て支援について 

 

①  給食費支払者の税金控除について 

②  給食費無償化について 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２４日 

大仙市議会議員  髙 橋 徳 久 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 



【令和４年第２回定例会】 

- 6 - 

一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

１ 

 

農政について 水田の活用の直接支払交付金の令和４年度事業見直し

が行われたと思うがその状況はどうなっているのか。 

①  県、国からの見直し内容はどのようなものか。 

②  農業者への見直し内容の説明はどのように行っ

たのか。また、農業者からの反応はどのようであっ

たか伺う。 

③  大仙市のこれまでの交付金実績から考えて、見直

し内容は今後どのような影響、問題があると思われ

るのか伺う。 

④  令和４年度の交付金申請の見通しはどうなって

いるのか伺う。 

２ 

 

若者活躍支援について １）若者応援チャレンジ支援について 

①  若者チャレンジ応援補助金は、類似事業とどう違

うのか。また、想定される具体的な取り組みの芽や

関連情報はあるのか。 

②  「だいせんＬａｂｏ」について、現在までの利用

状況や相談内容はどうなっているのか。また、関連

機関団体と連携は具体的にはどのように進めてい

るのか伺う。 

２）農業振興情報センターの充実について 

①  首都圏の農業高校へ研修生募集の働き掛けがで

きないか伺う。 

②  農産物加工を体系的に学ぶコースを作れないか

伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２５日 

大仙市議会議員  金 谷 道 男 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

 

 

市の観光ＰＲと合宿団体へ

のおもてなしについて 

 

①  組織機構変更から１年を振り返って（スポーツ振

興課、文化財保護課について） 

②  首都圏での観光ＰＲについて（文化財） 

③  スポーツ合宿団体へのおもてなしについて 

 

２ 

 

コミュニティスクール（学校

運営協議会制度）について 

 

① コミュニティスクールについて 

１）コミュニティスクール制度または仕組みとは 

２）全中学校区へ拡大するつもりなのか 

 

３ 

 

河川の河床整正・浚渫
しゅんせつ

につ

いて 

 

① 太田地域内河川の整備（河床整正・浚渫
しゅんせつ

）につい

て 

 １）県から示されている計画について伺う。 

② 斉内川堤防の草刈りについて 

 １）継続的市予算の措置について伺う。 

 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２５日 

大仙市議会議員  安 達 成 年 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

男性トイレへのサニタリー

ボックスの設置について 

 

①  男性に多い膀胱
ぼうこう

がんや前立腺がんの手術後、排尿

のコントロールが難しくなり、尿漏れパッドを使わ

ざるを得ない人が一定数いるが、男性トイレの個室

には汚物入れ（サニタリーボックス）が設置されて

いるケースがほとんどなく、その処理に困っている

男性が少なくないと聞く。 

本市の公共施設における設置状況を伺うととも

に、未設置施設については設置すべきと思うがいか

がか。 

 

２ 

 

エンディングノートについ

て 

 

①  エンディングノートを作成・配布する自治体が増

えている。自治体配布のエンディングノートは、無

料配布であること・入手しやすいこと・適度なボリ

ュームであることなどから、市販品よりもハードル

が低く取り組みやすいため、エンディングノートが

気になっている方には、一歩を踏み出すきっかけに

なると思う。 

本市においても、エンディングノートを作成し配

布してはいかがか。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２６日 

大仙市議会議員  挽 野 利 恵 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

持続可能なだいせん農業の

実現について 

 

①  ６次産業化に関連して、漬物等の加工施設への支

援について。 

食品衛生法の改正に伴い、漬物の製造・販売を継

続するためには令和６年５月末日までに「食品営業

許可」の手続きが必要になり、製造場所の改修等が

必要となる農業者も多い。これに伴う県の支援もあ

るようだが、市の支援については、県支援に加えて、

そして、県の基準にもれた方々への支援もきめ細か

く行なうべきだと思うが、当局の考えを伺う。 

②  環境にやさしい低コスト化農業の推進について。 

市内にはもみ殻ボイラーの利用や、雪エネルギー

を利用したシステム研究、アンモニアを燃料とする

発電を利用したゼロエミッション農業を目指すよ

うな取り組みが見られるが、ＳＤＧｓ推進の観点か

らもその成果に注目し、必要に応じて地域に広めて

いくべきだと考えるが、当局の考えを伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２６日 

大仙市議会議員  山 谷 喜 元 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

１ 

 

花火大会運営と花火出品業

者宿泊施設・本部建設事業に

ついて 

 

１）建設事業と花火産業構想

第２期アクションプラン

との整合性について 

 

２）出品業者宿泊施設確保へ

の対応について 

 

 

 

３）大会本部の移設による機

能強化について 

 

 

４）景観への影響について 

 

 

５）桟敷がつくる「大曲の花

火」の醍醐味
だ い ご み

について 

 

 

６）不思議な花火事業特別会

計について 

 

７）商工会議所の原則につい   

て 

 

 

 

 

 

①  宿泊施設等建設事業が構想プランに照らしてど

うなのか。十分かつ慎重に検討を行ったのか伺う。 

 

 

②  業者さんの利便性と環境改善につながるもの

か、花火師さんの意向調査を行ったり、現施設で

の運営継続に向けた対応が必要だったのではない

かと思うが、どうか。 

 

③  現在の会場内本部体制の評価と堤防外側に設置

される集約本部で機能強化が図られるという根拠

について伺う。 

 

④  少なからず景観に影響を与えると思うが、市長

の所見を伺う。 

 

⑤  桟敷席を減少する必要があるのか。今後の桟敷

席とイス席の収容人数はどれくらいになるのか伺

う。 

 

⑥  商工会議所会員や市には負担を求めないとする

根拠について伺う。 

 

⑦  商工会議所法の原則に反していると思うが、市

長の見解を伺う。 

答弁を求めるもの 市長ほか 

上記のとおり通告いたします。 

令和４年５月２６日 

大仙市議会議員  佐 藤 文 子 

 

大仙市議会議長  後 藤   健  様 
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一 般 質 問 発 言 通 告 書 

№ 発 言 通 告 質  問  要  旨 

 

２ 

 

今年の花火大会会場につい
て 

 

①  安全な観覧場に見直す必要があるのではない

か、市長の見解を伺う。 

 


